

**Sitzung des Rates der Stadt Bielefeld
am 12.12.2019**

**Beantwortung der Anfrage der Fraktion DIE LINKE
TOP 3.1 - „Ball der Wirtschaft“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Anfrage der Fraktion DIE LINKE bezüglich eines etwaigen Sponsorings des Balls der Wirtschaft haben sich die betreffenden Gesellschaften wie folgt geäußert:

Stadtwerke Bielefeld GmbH:

„Die Stadtwerke Bielefeld haben den Ball der Wirtschaft viele Jahre unterstützt um auch die Kontakte zur Wirtschaft in der Region zu pflegen. Im Mittelpunkt dabei stand eine Fotoaktion, bei der die Gäste fotografiert wurden und die Fotos mitnehmen durften. Aus wirtschaftlichen Gründen haben wir uns entschieden, unser Sponsoring-Engagement insgesamt einzuschränken. Die Stadtwerke Bielefeld haben Bielefeld Marketing frühzeitig mitgeteilt, dass ab 2020 kein finanzielles Engagement mehr für den Ball der Wirtschaft vorgesehen ist.“

Sparkasse Bielefeld:

„Es ist zutreffend, dass die Sparkasse Bielefeld die Veranstaltung „Ball der Wirtschaft“ gemeinsam mit einer Reihe anderer Unternehmen aus Bielefeld und Ostwestfalen sponsert.“

Einzelheiten zu Umfang und Höhe erläutern wir gerne in der kommenden Sitzung unseres Verwaltungsrates am 13. Dezember 2019 und haben eine Information entsprechend vorgemerkt.“